

セーフティライフ くにみ岳 みんなで つくろう 安全安心のまち 「車内安全運動」推進中

★年末年始防犯・交通特別警戒活動出発式を実施

令和7年12月10日～翌年1月10日までの間、年末年始防犯・交通特別警戒活動が実施されることに伴い、令和7年12月5日（金）に東串良町屋根付きゲートボール場で、肝付町長をはじめ肝付警察署、関係機関・団体の方々に参列していただき出発式を実施しました。

出発式では、第2回女子U-15ソフトボールワールドカップ日本代表のピッチャーとして出場された東串良中学校3年の永田 藍さんが一日警察署長に任命され、「私も犯罪や事故に遭わないよう意識を高めたいと思います。皆さんもそれぞれの立場で、ながら見守り活動等、警戒をお願いします。」と挨拶しました。また、防犯・交通事故防止の祈願ピッチングを行い、バッターを得意のストレートできりきり舞いにさせました。

出発式の締めくくりとして、永田一日署長の見守る中、白バイを先頭にパトカーや青パト隊の方々が管内の安全パトロールに出発しました。



★不審者対応訓練を実施

令和7年12月4日（木）に青葉保育園、12月8日（月）に豊栄保育園で不審者対応訓練が実施されました。

不審者が侵入しようとした時の先生方の対応の仕方や園児らの避難の仕方等を訓練し、児童たちには、知らない人に話しかけられたら「いかのおすし」を思い出して下さいと話しました。



★立哨で児童の安全を見守り

12月11日（木）内之浦中学校で、少年ボランティア等が、早朝立哨とあいさつ運動を行い生徒の安全を見守りました。

この日は、小雨がぱらつく肌寒い朝になりましたが、生徒達は大きな声であいさつをして登校して行きました。



防犯協会と肝付警察署では、年末年始防犯・交通特別警戒活動期間中の12月15日（月）に、鹿児島銀行高山支店で防犯キャンペーンを行いました。

当日は、年金支給日でもあり多くの来客がある中、地域安全モニターの方々は、防犯ティッシュと防犯パンフレットを手渡しながら「うそ電話詐欺等の被害に遭わないよう気をつけて」と呼びかけました。

